PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.

DIVISIONES GEOGRÁFICAS

LUGARES TURÍSTICOS DE ANCASH



Nevado Huascarán: El Huascarán es un pico nevado ubicado en la cordillera Occidental de los Andes centrales de Perú, en la Provincia de Yungay, en el sector denominado Cordillera Blanca. Su cumbre sur tiene el pico más alto del Perú al alcanzar los 6 768 msnm. Es la montaña más alta de toda la zona tropical de la Tierra. Su nombre proviene del quechua waskha (cadena) y ran (piedras o montañas rocosas), así pues Huascarán significa «cadena de montañas». Existen varias leyendas acerca del origen del nombre Huascarán, pero la más verosímil es que «el inca Huayna Cápac a su paso por Yungay le dio el nombre de su hijo primogénito Huáscar a la más alta y bella montaña», por lo que Huascarán también significa «La montaña de Huáscar». En el año 1970, el terremoto de Ancash de 1970 causó el desprendimiento de una gran mole de hielo, nieve y piedras de su cumbre norte, provocando la total

desaparición de la ciudad de Yungay, donde murieron más de 20 000 habitantes. El terremoto causó grandes daños de muchas ciudades del llamado norte chico del Perú, desde Huacho en el departamento de Lima, hasta Trujillo en el departamento de La Libertad.



Llanganuco: A 82 km al norte de Huaraz. El acceso a Llanganuco (3 860 metros sobre el nivel del mar) es por una carretera afirmada de 25 km que parte del Nuevo Yungay. Conformada por dos lagunas, Chinancocha (laguna hembra) y Orcococha (laguna macho), se caracteriza por la incomparable coloración verde turquesa de sus aguas y por los bosques de queñual que crecen en sus orillas. Desde aquí se aprecian los nevados Chopicalqui, Huascarán, Huandoy, Pisco, Chacraraju y Yanapaccha



Parón: Laguna ubicada a 100 km al norte de Huaraz y a 32 km de Caraz; situada a 4 200 metros sobre el nivel del mar. La laguna de Parón es la más grande de la Cordillera y desde ella se pueden apreciar los nevados Pirámide de Garcilaso, Huandoy Norte, Pisco, Chacraraju y Paria. Hacia 2009 los pobladores reclamaron contra una empresa de energía que arbitrariamente causaba daños con el desagüe del espejo de agua. Paulatinamente va recuperando su caudal. Era un sitio frecuentado por andinistas y excursionistas; hacia el 2009 volvió a ser visitado por turistas.